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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 12/03/19 

L’anno duemiladiciannove, il giorno dodici del mese di marzo, in Palermo, nella Sala Consiliare della sede 

Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio Circoscrizionale, 

convocato dal Presidente con avviso prot. n. 155475 del 26 febbraio 2019 ai sensi delle vigenti norme di 

legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la 

seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba 

D’Antoni, coadiuvata dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:43 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, risultano assenti i Conss. 

Buccola, Lupo e Tuzzolino. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori, con 

l’approvazione del Consiglio i Conss. Buonpasso, Sinopoli e Di Vincenti.  

Il Presidente chiede al Segretario di dare lettura dei verbali dei giorni 08 e 11 marzo ’19.  

Durante la lettura, alle ore 09:44 Esce il Cons. Dentici ed entrano alle ore 09:44 il Cons. Tuzzolino, alle 

ore 09:52 il Cons. Buccola ed alle 09:53 il Cons. Lupo. 

     Il Presidente - scorrendo l’Ordine del Giorno pone in discussione la mozione al punto 7/h, “Realizzazione 

sistema idrico parco Via Rosina Anselmi” - a firma del Consigliere Sinopoli n. prot. 199; 

   Il Segretario – su invito del Presidente legge la Mozione. 

   Prende la parola il Consigliere Sinopoli - illustra la mozione sottolineando che la villetta costituisce un 

luogo di svago per bambini ed anziani ma è sprovvista di impianto di irrigazione. l’AMAP ha realizzato il 

punto acqua ma la realizzazione dell’impianto idrico è di competenza del COIME. Considerato che per 

l’irrigazione delle piante presenti nella villetta hanno collaborato le suore dell’Istituto vicino e i cittadini 

residenti in zona il Consigliere chiede, che venga approvata la sua mozione al fine di garantire la pulizia 

dell’area da parte dell’azienda che farà la manutenzione e la sopravvivenza del verde anche con 

l’approssimarsi della stagione estiva. 

Il Cons. Di Vincenti -   concorda con il collega Sinopoli poiché considerata la spesa sostenuta per la 

creazione del parco è necessario dotare l’area di un impianto idoneo ad evitare la moria di quanto vi è stato 

piantumato. Esprime pertanto parere favorevole e spera che il Comune intervenga prima dell’arrivo 

dell’estate. 

Il V.P. Schiera - considera ridicolo che la villetta in esame si stata portata a compimento senza prevedere 

un sistema di irrigazione. Al fine di non vanificare quanto realizzato anche con la collaborazione dei cittadini 

sosterrà il Consigliere Sinopoli approvando la mozione. 

Il Cons. Ruggiero – approva l’intervento del Consigliere Di Vincenti, che ha sottolineato l’impegno 

economico del Comune per creare l’area verde di via R. Anselmi. Trova illogico non aver provveduto 

preventivamente all’impianto richiesto e voterà favorevolmente. 

Il Cons. Buonpasso – ringrazia il Collega Sinopoli per l’interesse rivolto alla villetta ma sottolinea che la 

stessa nasce a seguito del progetto presentato da un’Associazione, ritiene perciò che si debba studiare 

ciò che questo prevedeva prima di attribuire colpe all’Amministrazione.   

Il Cons. Sinopoli – risponde che il progetto prevedeva il recupero dell’area abbandonata di via Anselmi con 

l’impiego di ragazzi problematici, con qualche precedente giudiziario ai fini del loro reinserimento sociale. 

Non era compresa nel progetto la dotazione di luce ed acqua ma, con i fondi a disposizione, nello spazio 

verde sono stati collocati giochi e piante, donate in parte dell’Ufficio del Verde, per destinarlo al tempo 

libero dei bambini residenti in zona.  La critica mossa dal Consigliere più che all’Amministrazione attuale 

era diretta al Sindaco per le sue mancate promesse in merito alla gestione della villetta. 

  Il Presidente – chiarisce che l’associazione aggiudicataria dei lavori per il parco ha collaborato con il 

Comune cercando di fare tutto il possibile, lo sbancamento, i vialetti, la collocazione di un tavolo e di 

panche. Il Comune si era impegnato per l’installazione di un punto luce, ad oggi non realizzato perché il 

preventivo presentato da AMG è troppo oneroso, ed un punto acqua, eseguito ad opera dell’Amap ma privo 

di allaccio alla rete idrica. Bisogna ancora provvedere alla sistemazione del verde e degli alberi danneggiati, 

nonché alla gestione della chiusura e apertura della villetta al momento affidata a cittadini volontari.  

Durante l’intervento del Presidente – alle ore 10:15 esce il Cons. Ruggiero. 
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Il Presidente – alle ore 10:17 sostituisce il Cons. Sinopoli con il Cons. Lupo nelle funzioni di scrutatore e 

pone in votazione la mozione discussa, il cui esito è il seguente: 

 Presenti  8 

Assenti  2 (Dentici e Ruggiero) 

Favorevoli 8 

Astenuti 00  

Contrari 00  

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 

Alle ore 10:18 – esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente - chiede se vi siano Comunicazioni. 

Il Cons. Buonpasso – Comunica il suo compiacimento per l’avvenuta potatura degli alberi lungo tutto il 

Corso Calatafimi, e si augura che gli interventi richiesti per tutti gli altri siti da questo Consiglio, vengano 

portati a compimento. Riferisce che a Piazza Pietro Micca i rami degli alberi invadono ormai la sede stradale 

esponendo a rischio incidenti i veicoli che vi transitano e costituiscono un serio pericolo anche per i ragazzi 

che frequentano la scuola vicina e gli utenti del centro vaccino. Chiede al Presidente l’invio di una nota 

all’Ufficio competente per la potatura immediata degli stessi 

Il Presidente – Informa i presenti che in via Via Olio di Lino è collassato un tratto di strada generando una 

voragine come già avvenuto in passato. Per tale intervento si è già rivolto agli uffici competenti. 

Il Cons. Lupo – Concorda con quanto comunicato dal collega Buonpasso, poi lamenta l’operato dell’Ufficio 

del Verde che risponde sempre di lavorare sulle emergenze. Pertanto il Consigliere chiede notizie sulla 

programmazione interventi del predetto Ufficio e segnala il mancato spazzamento in Via Aquino Molara da 

Villa Riis a Via Dirillo. 

Il Cons. Tuzzolino - esprime la sua perplessità riguardo alla priorità data dall’Ufficio del Verde al C.so 

Calatafimi piuttosto che ad altre strade della Circoscrizione dove i rami degli alberi entrano all’interno delle 

abitazioni private. Il quartiere Villa Tasca è da sempre un “Quartiere a forte vocazione del Verde” dove la 

mancata potatura degli alberi ha creato una situazione di emergenza più volte segnalata dallo stesso 

Consigliere senza esito. Il Consigliere ricorda la petizione preparata e conferma che è sua intenzione 

continuare con le azioni di protesta per costringere l’Amministrazione ad intervenire a garanzia dei diritti dei 

residenti nel quartiere Villa Tasca. Continua lamentando la mancanza di informazioni, in merito 

all’inserimento nel regolamento di contabilità approvato al Comune, di fondi destinati alle Circoscrizioni per 

l’applicazione del decentramento economico. Chiede al Presidente di acquisire notizie al fine di stabilire le 

azioni da porre in essere. 

Il Presidente –risponde che il decentramento deve essere attuato perché lo impone una legge della Regione 

Sicilia, che prevede il commissariamento dei comuni inadempienti. Considerato il recente avvicendamento 

degli Assessori Comunali tra cui quello al Bilancio, attende di incontrare, a breve, il nuovo Assessore per 

discutere dell’argomento, nella speranza che il Comune adotti al più presto i necessari regolamenti per 

l’attuazione del decentramento. Per quanto riguarda la potatura degli alberi ha già parlato con il nuovo Vice 

Sindaco Fabio Giambrone e con il dott. Musacchia dell’Ufficio Verde e Vivibilità, che deve stabilire la 

priorità degli interventi. Si attende l’incontro che ci sarà a breve con il nuovo Assessore per ulteriori 

aggiornamenti.  

 

Il Presidente alle ore 10:36, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta. 

 

              
            F.to il Segretario                                                                                   F.to il Presidente 

      Esperto Amministrativo (Silvio Moncada)             

(Rosalba D’Antoni)  

            

                                     

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


